

駒場認定こども園園長だよい

令和4年10月10日 駒場認定こども園 No.12

♡9月のお誕生会♡

先月末に、9月のお誕生会が行われました。

9月生まれのお友だちは、たいよう組のみひろちゃん、
にじ組の、はると君、しゅんき君、ほし組のはると君、8月に
お休みしていたアナル君も一緒に祝いましたよ。
皆ステージに上がってニコニコ。立派に大きくなったらや大好
きな食べ物を発表していました。
お楽しみはペーパーサート『にじいろのさかな』と職員による
『アンダーザシー』私もアリエルになりきって踊りましたよ！
最後はみんなで踊りアンコールもあり盛り上りました♡



実りの秋



いつの間にかすっかり、秋らしい季節となっていました。

子ども達は、お散歩で実りの秋をたのしんでいます。どんぐりなどのおみやげを持って降園
する事も多くなるかと思います。園庭やお散歩先でも、オンコの実や姫りんごを見つける事も…
本来なら食べても大丈夫な実ではありますが、園では食べない様に指導しています。
先日もお集りの際に子ども達にお話させて頂きました。

獣よけの対策はしていますが、夜中の侵入はないとも言い切れず、またオンコの実は種に
毒性がある事もあり、おうちでも口に入れない様見て頂けたらと思います。
どんぐりは気が付くとどんぐり虫がうじゃうじゃ・・・なんてことも。
キレイに洗って一度煮沸するとどんぐり虫がでません！！子ども達が大事におみやげに
持ち帰った際は是非煮沸して少しの間でもいいので玄関にでも飾って頂けたらと思います！！



認知症キッズサポーター養成講座

先日年長さんを対象に認知症キッズサポーター講座を行いました。

音更町の保健師さんが講師で来て下さり、パネルシアターなどを用いてわかりやすく、認知症についてお話し下さいました。

おじいちゃん、おばあちゃんって目はよく見えるかな？耳は聞こえるかな？

など質問し、一緒に考えながら進めてくれていたので、子ども達も、聞こえなからたら大きい声で話す！、耳の近くでお話ししてあげる！など会話の中で、どのように高齢者と関わったら良いかを学んでいる様子でした。

一緒に住んでいるご家庭は少数でしたが、色々な場面で温かい気持ちでおじいちゃん、おばあちゃんを大切にする気持ちを持って関わっていってほしいと思います。



お知らせとお願い



★先日弾道ミサイル発射に伴う全国瞬時警報システム（Jアラート）が発信されました。

登園におけるJアラートが発信された際の対応について、学園で話し合い、なるべく早くお知らせしたいと考えております。

また近日中にこのような事が起った場合、時間帯によっては、登園の繰り下げや、自宅待機などのご協力を頂く場合もあるかもしれません。

必要に応じて、シルフで保護者に連絡します。ご理解とご協力よろしくお願い致します。

★10月に入り、新型コロナウィルス感染症の感染者が増加傾向にあり、保護者の皆様には限定保育等のご協力を頂きありがとうございます。

感染拡大防止に努めていますが、各ご家庭においては、検温、健康観察をして頂き、このような状況下ですので、咳などの呼吸器症状やひどい鼻水、37.5°C以上の発熱はお休み頂くと共に、登園中にこのような症状が見られた場合は、可能な限り早い時間での迎えをお願いする事となります。

また、37.5°C以上の発熱が見られた場合は24時間経過してからの登園となりますのでご協力よろしくお願い致します。

★今月19日えほんわくわくキャラバンが行われます。コープさっぽろ主催で、子育て支援のひとつで、子ども達に「絵本の楽しさ」を知ってもらおうという取り組みで行われています。

プロジェクターを使った絵本の読み聞かせやクイズ、トドックの着ぐるみも来てくれる予定でトドックダンス等と一緒に楽しむ等、約30分くらいのプログラムとなっております。

初めてのイベントなのでワクワクしています！お楽しみに！！！